
順位 質 問 者 答 弁 者 時　間

１、道の駅建設と地域振興について

１、気候非常事態宣言の取り組みについて

２、子ども若者議会推進について

３、子どもの声とは何か

４、女性視点の防災啓発について

５、児童生徒相談窓口について

１、農産品の生産量を確保するための施策は

２、ゲノム編集作物の取り扱いについて

３、町立千曲病院の具体的な方針は

2
5番
髙見澤利博

（１）タブレット端末相談窓口開設について

（５）町の観光案内はどのようにするのか

（６）道の駅の事業内容をどのように周知するのか

（７）道の駅を成功に導くために町はどのような方策を考えているか

令和５年第５回佐久穂町議会定例会一般質問通告者及び答弁者
（令和５年５月１８日現在）

質　　問　　要　　旨

1
2番
須田芳明

町長

（１）道の駅建設事業費における町単独予算の運用は

（２）運営会社との契約内容は

（３）町を活性化させる産業振興策は

（４）町民、町の生産者、事業者の参加をどのように推進したのか
60分

　　③患者対応

60分

（１）ＣＯ２削減目標を条例にどう規定して行くのか

（２）取り組みの課題と内容について

（１）子どもまんなか社会の確立

（１）子ども主権のとらえ方について

（１）女性防災リーダー育成の考えは

（２）女性視点の防災ブック作成推進について

町長

教育長

教育長

町長

教育長

3
8番
島崎規子

60分

（１）直売所が２箇所となることへの懸念は

（２）農家数の確保と継続性

（３）気候変動への対応

（１）有機農業作物への影響懸念は

（２）教育施設・福祉施設等への苗の無償提供についてどう考えるか

（１）基本方針「地域の人に信頼され愛される町立病院を目指す」と

　　あるが、実現のための具体的な方針は何か

　　①診療時の対応

　　②診療体制

町長

町長
教育長

町長



順位 質 問 者 答 弁 者 時　間質　　問　　要　　旨

１、水利組合の課題と行政としての施策

２、町民の健康管理について

１、道の駅は町の活性化にどれだけ寄与出来るのか

１、学校給食に安全な食材を届けるために

6
6番
佐々木信幸

町長
教育長

（３）健康づくり条例の制定

4
4番
竹内達朗

　　①町として農産物直売所を設置する目的は

（３）佐久穂町の給食はどうあるべきか

（４）地元農産物の供給体制について

5
10番
出浦修身

（１）水利組合の現状をどのように認識しているか

（２）農業生産への影響
町長

町長
（２）健康管理合同会議の継続

（２）道の駅を町の観光振興にどのように活かすか

　　①八千穂高原ＩＣ経由の観光客は増えているか

町長

　　④まちの駅と道の駅の共存をどう考えているか

　　②道の駅は町の観光の弱点を補完出来るか

　　③道の駅を北八ツ観光の中継基地とするために町はどのような

　　　政策を検討しているか

60分

（１）直売所は町の農林水産振興にどのように寄与出来るのか

　　②想定する売上規模と町内産品の比率の目標は

　　③出荷者への出荷要請・協議は進んでいるか

　　⑤特産品の増産をどのように進めるか

　　④道の駅を町内観光にどのように活かすか

（３）根本的な対策、施策が必要

（１）「福祉と健康のつどい」の在り方

60分

（５）エコファーマー認定制度の活用

（６）こども基本法から見た給食への子どもたちの意見の反映は

（７）地域ブランドとしての佐久穂教育確立のために

60分

（１）給食費の無償化について

（２）ゲノム編集トマト苗の配布に対する対応について



順位 質 問 者 答 弁 者 時　間質　　問　　要　　旨

１、地域福祉向上対策について

60分

　６年間計画の第２期地域福祉計画・地域福祉活動計画が３年目で折

り返しを迎えたところで、今後３年間の取組みについて

　　　画の進捗状況はどのように評価されているのか

　　①高齢者福祉

（１）第２期地域福祉計画の中間年を迎えるが、それぞれの分野の計

　　③子育て支援

　　④健康づくり

（２）第２期地域福祉計画・地域福祉活動計画で掲げた６項目の重要

　　　ア）地域でのくらし

　　　イ）就労支援

7
14番
髙見澤春野

町長

　　　後半の３年間に向けた見直しや取組みの計画はされるのか

　　②障がい者福祉

　　　課題をどう展開し具現化していくのか

　　①高齢者福祉

　　　ア）地域包括ケアシステムの構築

　　　イ）老人保健施設の運営方向

　　　ウ）第９期介護保険事業計画に向けた取組み

　　②障がい者福祉


